

心ひとつに

弥富市立桜小学校
学校だより
No.13
平成27年11月19日

学習発表会特集

11月15日（日）学習発表会を行いました。どの学年の児童も、曲想や情景を考えながら、気持ちを込めて精一杯合唱、演技、発表ができました。

「一生懸命な様子が観客まで伝わってきました」「感動で涙が出てきました」などの感想をくださった保護者もいらっしゃいました。ありがとうございました。

以下に連絡帳に書いてくださった保護者の温かいメッセージを紹介します。

- ・ いつもお世話になっています。学校訪問後の学習発表会、本当にお疲れ様でした。3年生の「ありの行列」は、すごくかわいくて、3年生らしさが出ていて、良かったです。リコーダーも毎日練習していたので、上手に吹けていましたね。先生方のご指導、ありがとうございました。
(3年保護者)
- ・ 昨日の学習発表会、とても感動しました。みんなで元気よくダンスをしていて、2年生は、とても仲が良いんだなあというのが伝わってきました。どの子も楽しそうに、自信をもって踊っている姿に心うたれました。いつも子ども達のために熱心な指導をしてくださって、ありがとうございます。マイ・バラード、わたしも、子どもの頃に歌ったことがありました。とても感動して涙が出ました。むずかしい歌にチャレンジし、上手にできたこと、きっと子ども達を大きく成長させてくれると思います。ありがとうございました。
(2年保護者)
- ・ 昨日は学習発表会ありがとうございました。緊張しながらも、マイクを使わず大きな声で台詞を言っている姿を見て、胸が熱くなりました。本人も楽しかったようで、他の子のセリフがおもしろかったとか、他の学年の劇がおもしろいなど、いろいろ話してくれました。先生方の準備やご指導、本当に大変だったと思います。ありがとうございました。
(2年保護者)
- ・ 今日の学習発表会、緊張しながらも一生懸命がんばる娘の姿を見られてうれしかったです。セリフに歌にダンス、みんなで一つの物語を創る楽しさ。たくさんのことを学ぶことができ、娘もとても楽しかったようです。素敵な発表、ご指導ありがとうございました。
(2年保護者)
- ・ 学習発表会ありがとうございました。家族・祖父母も一緒に見に行かせていただきました。「飛べないホタル」一人一人の表現、仲間を思いやる表現、とても良かったです。リコーダーの合唱もとても上手でした。最後の全校合唱、とても上手で感動しました。
(4年保護者)
- ・ 発表会、お疲れさまでした。あれだけ大勢の方が見ている前で、みんな堂々とされていたのに感動しました。連日、先生方にご指導していただいたお陰です。ありがとうございました。
(1年保護者)
- ・ 本日は、学習発表会ありがとうございました。がんばるわが子を見られて良かったです。写真も楽しかったです。
(1年保護者)
- ・ 学習発表会当日、何も言わずに送り出したのですが、大きな声を出してA男なりに上手にできたと思います。みんなしっかりやっているの、涙が出ました。見守っていただき、ありがとうございました。
(1年保護者)
- ・ いつもお世話になっています。学校訪問の指定授業、学習発表会とお忙しかったと思います。お疲れ様でした。「タピオカツンドラ」、すごく6年生の明るいキャラが出ていて、それに、みんなセリフを上手に言っていて驚きました。見ている子ども達も、ノリノリで、桜新喜劇状態でしたね。何度も声を出して笑っていました。飯田先生、宮下先生のご指導のお陰です。ありがとうございました。あと、残りわずかですが、よろしく願います。
(6年保護者)